

Samstag, 06. August 2022, Fürstenfeldbrucker Tagblatt / Lokalteil

Beliebte Rikscha beim Sommerfest



Das Puchheimer Seniorenheim „Haus Elisabeth“ hat Sommerfest gefeiert. Pünktlich eröffneten Einrichtungsleiter Hannes Kohrhammer und Hauswirtschaftsleiterin Claudia Daumann die Veranstaltung. Es gab sogar einen Anstich. Exotisch wurde es beim Auftritt von Betreuungsassistentin Teresa Beilmaier, die zusammen mit ihrem Sohn mexikanische Tänze in typischer Tracht präsentierte. Beliebt war auch die Fahrt in der roten Rikscha. Rikscha-Kapitän Michael Stöckemann lenkte gekonnt die Passagiere durch die herrliche Umgebung Puchheims. Diese genossen den Fahrtwind und den Ausblick. Foto: HAUS ELISABETH